

大内小だより

やさしく かしこく たくましく 令和6年11月26日 第12号 杵築市立大内小学校 校長 奥 陽子

10/20(日)【社会見学:3年】 杵築消防署と 杵築幹部交番に社会見学に行きました。 様々な車両の中を見たり消防服を着用したり とたくさんの貴重な体験をさせていただき ました。どの子も現場の方のお話を、熱心 に見たり聞いたりしていました。









11月13日(水)避難訓練 今回は、〔不審者が中休みの間に校内に侵入した想定〕で訓練を行 いました。杵築日出警察署や杵築幹部交番の方が見えて、『事件に巻き込まれないために大切 なこと』を教えてくださいました。



- 名前や学年を尋 ねられても答え ません。
- ・知らない人が声を かけてきても手 の届く範囲には 近づきません。



11月22日(金)【花の苗植え活動】大内住民自治協議会の方々と全校児童で花の苗植え活動を

行いました。卒業式や入学式の頃に学校 がお花でいっぱいになるように、丁寧に苗 を植えました。日頃お世話になっている 簡易郵便局やコミュニティセンター等にも 飾っていただく予定です。









